実 行 理 事 会 だ よ り (第6回)

福岡教育大学附属福岡小学校PTA

深秋の候、会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。さて、第6回実行理事会を10月29日(火)に行いましたので、内容をお知らせいたします。なお、<u>あらつフェスタは大雨警報に伴</u>う臨時休校のため延期になりましたが、会議当日の記録のまま、あらつフェスタの内容を掲載しております。

1 PTA 会長から

月見学芸会,あらつ大運動会の実施に向けて,各担当でのご協力ありがとうございました。今週末に予定しているあらつフェスタにむけてのご準備も重ねてありがとうございます。PTA役員でも準備を行っているところです。子供達がとても楽しみにしている行事だと思いますので,当日も含めよろしくお願いします。

2 案件

各委員会より

- ・学級代表委員会…あらつ大運動会においては、優先観覧席の入れ替え案内を中心に協力を行った。今年度の成果と課題を来年に引き継いでいく。今後は、学級懇談会の進行やあらつグッズ受け渡しの打ち合わせを行っていく。また、個人面談協力に向けても打ち合わせを行っていく。
- ・学習委員会 …あらつフェスタの50円バザー実施にむけて、回収や袋詰めの準備を行ってきた。当日に向けて場作り等、準備を行っていく。
- ・友愛委員会 …例年,月見学芸会の際に制服回収を行っていたが,本年度は月見学芸会において保護者の来校がなかったため,別日で3回に分けて行った。例年に比べて,回収した制服の量が多くなく,今年度は販売数が少ない見通しである。
- ・ふじだな委員会…あらつフェスタに向けて準備を行ってきた。今後はふじだな文集発刊に向けて、打ち 合わせや作成を進めていきたい。
- ・環境委員会 …あらつフェスタに向けてキーホルダー作りの準備を進めている。あらつ大運動会では たくさんのご協力をいただきPTA競技の運営を行うことができた。

役員より

- ・ 10/29 の懇談会の際にあらつグッズの受け渡しを行う。しかし、グッズの1つである傘については、 物価高騰のため購入ができなくなり、それに伴い、懇談後にピロティにて返金手続きを行う予定にして いる。
- ・ あらつフェスタの企画についても内容の検討と準備を行っている。

3 学校から

教務主任大橋より

・ あらつフェス前日と当日が雨の予報になっている。雨天時の開催も想定した準備の依頼を行わせていただいた。また、月見学芸会の時期に残暑が厳しく、児童の練習機会の確保や保護者の来校が難しい状況があり、来年度に向けて、時期と内容の検討を校内で行っている。

大村教頭より

・ あらつフェスタに向けてのご準備への感謝と共に、予算や時間、充実感という観点から今年の活動を振り返り、次年度につなげていきたいとのお話をいただいた。PTAの取り組みが非常に充実していることを強く共有しながら今後も進めていきたい。

4 校長挨拶

あらつフェスタを通して、マナーを守ることや感謝を伝えることなど子供の成長の機会になるように、子供たちへの事前の指導を行っていきたい。また、PTAの役割として学校行事へのサポートだけでなく、教師と保護者で学び合うという側面もある。先日参加した全附P連での講演内容動画をミマモルメにて配信しているので、ぜひ視聴していただきたい。

(文責 教務主任 大橋)